

仁愛選手団

今年も大活躍!!



9月15日に行われた沖縄県身体障害者スポーツ大会に、仁愛選手団14名が参加しました。参加種目は、50m走、スラローム、ビーンバック投げです。大会独特のプレッシャーをものともせず、全体的に自己ベストの更新が多かったことと、選手・応援団ともに笑顔が多かったことが印象的な大会でした。『やったよ!』『自信がついた!!』『練習やってて良かった』など、それぞれがスポーツのもつ魅力や醍醐味を満喫した大会となりました。

成績 (金3、銀7、銅2)



50m走・スラローム		ビーンバック投げ	
吉永 安行	金メダル	邊野喜 美鶴	金メダル
渡名喜 悦美	銀メダル	上原 亀一	金メダル
下里 栄一郎	銀メダル	喜納 兼秀	銀メダル
新垣 大貞	銀メダル	仲村 繁	銀メダル
越間 多鶴子	銀メダル	當間 秀子	銅メダル
下里 幸徳	銀メダル	高吉 宏和	銅メダル

【種目紹介】

50m走 車椅子に座った状態で、①上肢で漕ぐ、②足で蹴るなどで車椅子を自己駆動し、50mのタイムを競います。

スラローム 普通型車椅子、電動車椅子を使用し、既定のポールを避け、進行方向を守りながらタイムを競います。

ビーンバック投げ 小豆が入っている四角い座布のようなものを投げて、その距離を競います。丸いボールに比べると、つまむことができるので、幅広い対象者が参加できます。



☆九州大会に行ってきました☆ デイ通信

9月11日～13日の3日間、通所のエース職員である大城亜矢さんが宮崎県で行われた第32回九州身体障害児者施設研究大会に参加してきましたので、研修に参加しての感想等をインタビューしました♪



① 初めての研修いかがでしたか？

緊張しましたが、研修に参加し、いろんな面で勉強になり、県外の方との交流が出来てとても良かったです。

② 宮崎県で一番美味しかった食事は何ですか？

- ・ 宮崎牛と地鶏炭火焼
- ・ 1万円の焼酎（少し苦味があった）

③ 今後の仕事への意気込みを一言！！

この経験を生かし、今後もプロ意識を持って業務に取り組んでいきたいと思えます。何事にも一生懸命頑張る！！



九州大会に参加して、一味も二味もパワーアップして帰ってきた亜矢さんからは、学ぶ事が沢山ありました！！

職員同士、コミュニケーションをしっかりとってチームレベルを上げ、利用者が快適に過ごせる環境を日々つくりあげていけるように努めていきたいものです！！

最後に、インタビューに答えてくれた亜矢さん、ありがとうございました！！

今後の活躍に皆さん期待しましょう♪♪笑



C棟では余暇活動の一環として、コンビニで買い物・ピクニック等の利用者の要望に応じた余暇を行っています。今後も利用者の方々が満足して日常生活をおくれるようにいろんな余暇を行っていく予定です。

C棟に新しい仲間が増えました！



渡名喜次枝さんです。
人形大好きちょっぴりお茶目な次枝さんを
これからもよろしくお願ひします。

お好み焼きパーティー♪

段々と暑さが和らぎ、

仁愛にも秋の季節が訪れ始めた今日この頃…

B棟では『お好み焼きパーティー』を開催しました！！

兼ねてから、利用者・職員共に「食べ飲みしながら、おしゃべりしたいねえ〜♪」と
いった声があり、これをもとにパーティーを企画しました。

またB棟では、園芸活動にも取り組んでおり、涼しくなってきたこの季節を利用し、《外でお花見をしながら楽しもう！》をテーマに開催しました。

当日は、お好み焼き作りの得意な職員が作る種類豊富なお好み焼きに、みなさんととても大満足
のようでした。また、園芸活動で育てたパパイアを調理した和え物も出され「とっても美味し
い！」と評判でした♪

その他にも、利用者のリクエストにお応えし、焼きそば・チキン・いなり寿司といった食べ物
もあり、みなさんととても笑顔いっぱいでした♪

「こういった会がまたあるとイイね」と利用者の声もあり、パーティーは大成功！に終わる事が
出来ました。また、ぜひやりましょうね♪



A棟親睦会♪

新しいメンバーになって早や1年！

業務に慣れるために一生懸命で、ゆっくり利用者とコミュニケーションがとれずにいました。
少しずつですが、企画・起案をし、利用者と一緒に買い物などをして、ついにこの日が…。

A棟利用者・職員全員が参加で、焼肉・焼きそば・ジュースを飲み食いしながら、ワイワイと
とても楽しい会になり、今まで以上にA棟利用者・職員共に仲が深まったと実感しました。



★新人紹介★



みなさん、こんにちは！

昨年の12月から勤務させていただいています『親川瑞希』といます。以前は、老人介護保険施設でリハビリ助手として働いていました。仁愛で働き始めて早10ヵ月が過ぎましたが、まだまだ未熟者です。初心を忘れずに、これから頑張っていきますので、お願いします！

こんにちは、『知花江里香』といます。

仁愛に入社して早くも7ヵ月が過ぎました。福祉の事は何も知らないまま入り、不安ばかりでしたが、今は利用者・職員の方々とも打ち解ける事ができ、楽しく仕事をさせてもらっています。

何もわからない私に温かく接してくれる利用者・職員に感謝しています。これから色々な事があると思いますが、1つ1つ乗り越えながら頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いします。



食欲の秋

食生活通信

暑い夏も終わり、食欲の秋がやってきました。

美味しい食材が目白押しの季節です。(体重計に乗るのがコワイ~)

利用者の皆様に美味しい食事を提供するため、日々栄養士と調理スタッフ全員で料理作りに取り組んでいます。その一環として、嚥下が困難な利用者に提供しているソフト食を、より美味しく提供するため、繊維の多い食材や苦みのある食材を中心に、去った9月10日に“ソフト食の試食会”を実施しました。

約30人の利用者や職員の方々に試食後アンケートに答えてもらいました。集計したアンケートをこれからのソフト食づくりに活かして、美味しい食事を提供したいと思います。

(調理師 大城)

ソフト食とは、

ミキサーにかけた食事をさらにトロミ剤やゼリーなどで再度固めた食事で、噛むことや飲み込むことが困難な方に食べていただきます。



ナース通信

♡体調管理に気をつけて♡



朝晩の冷えが気になる今日この頃…

職員・利用者や利用者の家族の方々、体調管理は大丈夫ですか？！

適度な運動、十分な栄養・睡眠を心がけて、これから流行するインフルエンザに負けないように、体調管理に努めましょう♡

※来月から、インフルエンザの予防接種が始まります！！ご協力、ヨロシクお願いします。